

Cuando restan apenas 17 días de gobierno, el comité de ministros aprobó esta mañana una batería de 3 millonarias iniciativas entre las que se cuenta la central Los Rulos en la provincia de Marga Marga. Los proyectos aprobados son la Línea 7 de Metro de Santiago (el que tiene una inversión proyectada de US\$2.528 millones); la central de ciclo combinado Los Rulos de Cerro el Plomo S.A. (US\$594 millones) y el Proyecto Blanco de Minera Salar Blanco S.A. (US\$527 millones).

La sesión del organismo colegiado se produce luego de la molestia manifestada por su presidente, Javier Naranjo (ministro del Medio Ambiente) con el director del Servicio de Evaluación Ambiental, Hernán Bücher, quien en principio sólo pusiera en tabla para su discusión en la reunión de hoy el proyecto de expansión del ferrocarril metropolitano. De hecho, el propio secretario de Estado envió un correo interno al funcionario exigiéndole que sumara a la votación la central de Los Rulos y el Proyecto Blanco.

#### Anuncio Patrocinado



La central de ciclo combinado Los Rulos de Cerro el Plomo S.A. ingresó a tramitación ambiental el 10 de febrero de 2015 y el 10 de mayo de 2017 obtuvo su Resolución de Calificación Ambiental (RCA). Sin embargo, a la fecha aún no se pone en marcha y ha recibido un claro rechazo de parte de miles de vecinos de la provincia de Marga Marga y de toda la región de Valparaíso.

y tú, ¿qué opinas?

**WAVM** | PUBLICIDAD

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**  
por WhatsApp

